

La termite et la mangouste

LE termite va chez l'empereur mangouste pour solliciter la main de sa fille. Kabundji la mangouste lui dit :

— Je regrette très infiniment de ne pouvoir te donner d'espérance, vu que tous les animaux ont déjà fait la demande et n'ont pu disposer de la main de ma fille.

— Pourquoi ? demanda le termite.

— C'est que, répondit la mangouste, je demande en dot une peau de léopard.

— Ceci n'est nullement grave, répondit le termite, je suis rusé et peut-être autant que toi.

Le termite se met en route et, chemin faisant, il rencontre une poule qui se précipite pour l'avalier. Le termite prend la fuite et la poule le poursuit. Le renard comestible voit la poule et dit :

— Ah, voilà la bonne aubaine!

Et il se met également à poursuivre la poule pour la dévorer.

Le chien, en apercevant le renard, se lance également derrière. Au même instant, le léopard sort de sa hutte et dit qu'il ne laissera jamais partir le chien.

Alors la chasse commence : le chien, Mukenge ou le renard, la poule et le termite se dirigent directement sur le village. Le termite arrive le premier dans la case de la mangouste et, vite entré, il est aussitôt dehors. Alors la mangouste et ses amis ferment la porte de la case, tuent le léopard et Mukenge ou le renard, laissent la poule et le chien, car ces deux animaux leur appartiennent. Le termite, témoin de la scène, avait renouvelé sa demande, car en réalité, c'est lui qui a permis à la mangouste d'avoir la peau de léopard. Donc le termite a obtenu la main de la fille (Mademoiselle Mangouste).

Il n'y a pas, dans certains cas, chose impossible.